



La protección de los derechos fundamentales en la extradición y la euroorden : texto adaptado a la Ley 23 /2014, de 20 de noviembre, de reconocimiento mutuo de resoluciones penales de la Unión Europea /

Alcácer Guirao, Rafael

Thomson Reuters Aranzadi,
2015

Monografía

La finalidad del presente trabajo es analizar el contenido y alcance de las garantías que deben rodear la decisión de entrega de un ciudadano, dedicando particular atención al contenido de la doctrina constitucional desarrollada con relación a la extradición y la euroorden, y a partir de la diferenciación antes apuntada entre la protección ad intra frente a vulneraciones "directas" por parte de los órganos judiciales españoles (Capítulo segundo), y la protección ad extra frente a vulneraciones "indirectas" (Capítulo tercero)

<https://rebiunoda.pro.baratznet.cloud:28443/OpacDiscovery/public/catalog/detail/b2FpOmNlbGVicmF0aW9uOmVzLmJhemF0ei5yZW4vMTU0NjU2MDY>

Título: La protección de los derechos fundamentales en la extradición y la euroorden texto adaptado a la Ley 23 /2014, de 20 de noviembre, de reconocimiento mutuo de resoluciones penales de la Unión Europea Rafael Alcácer Guirao

Edición: 1ª ed

Editorial: Cizur Menor, Navarra Thomson Reuters Aranzadi 2015

Descripción física: 177 p. 23 cm

Mención de serie: Cuadernos Aranzadi de Tribunal Constitucional 35 Aranzadi doctrina

Bibliografía: Incluye referencias bibliográficas (p. [171]-176)

ISBN: 9788490982266

Materia: Extradición- Países de la Unión Europea Derechos humanos- Países de la Unión Europea Derecho penal internacional- Países de la Unión Europea Derecho constitucional- Países de la Unión Europea

Baratz Innovación Documental

- Gran Vía, 59 28013 Madrid
- (+34) 91 456 03 60
- informa@baratz.es